



れんめい千葉

千葉県看護連盟

CHIBA NURSING FEDERATION



千葉県看護連盟 会長
近藤 明子

この度は、西日本の豪雨「平成30年7月豪雨」で被災されました方々に心よりお見舞い申し上げます。そして、国と自治体が一体となって一日も早い復興が叶いますようお願い申し上げます。

さて、6月29日には千葉県看護連盟通常総会が衆議院議員櫻田義孝先生をはじめ、多くのご来賓の皆様にご出席を頂き開催することができました。心より感謝申し上げます。

又、この度、千葉県看護協会会長として寺口恵子様のご就任されました。

心よりお祝い申し上げます。看護協会と看護連盟がこれからもしっかりと連携を図ることが、職能団体としての大きな組織力と成り、看護の課題を早期に解決できる最大の早道ではないかと信じています。

さて、皆様には日頃より看護連盟活動にご支援、ご協力を頂き心より感謝申し上げます。千葉県看護連盟通常総会も盛会裏のうちに終わり、特別講演では、

前 日本看護協会会長の坂本すが氏より「人生100年を迎える社会に看護職はどう取り組むか?」と題し、ご講演を頂きました。改めて将来の自分を見つめなおす良い機会

となった方も多かったのではないのでしょうか。

看護連盟は、看護の課題解決のため国政に看護職の代表を送っています。

現在、看護職代表4人の国会議員はしっかり連携を図り活躍し結果を出しております。

中でも、今、私達が心から信頼と誇りを以って応援する議員は、「石田まさひろ参議院議員」です。彼は厚生労働委員会の筆頭理事として看護だけではなく、多くの国民のため「働き方改革関連法案」の成立に力を注ぎました。

この法案は当初から与野党が大きく対立して緊迫した局面が続きましたが、彼の真摯な姿勢と常に強い信念・情熱、更に温かい誠実な人柄が与野党問わず国会議員からも高く評価され、成立に至りました。

石田議員は常に「よりよい医療・看護を提供するためには、現場と政治が一体化しなければ解決できません」と明言し、「現場の声」を聞くため多くの現場を歩いています。

看護の課題は、私達自身が自律し、誇りと自信を持って解決すると言う強い気持を持って皆様の「石田まさひろを応援する会」へのご入会をお待ちしています。

最後になりましたが、皆様にとってご健康で、ますますのご活躍をご祈念申し上げます。